



**Secundaria y Preparatoria
Luis Aguirre Benavides**

Febrero 28 de 2020

Estimados Padres de Familia:

Debido a la vulnerabilidad que viven las mujeres y niñas de nuestro país en la actualidad, decidimos apoyar el movimiento "Un día sin mujeres" del día 9 de marzo de este año y las maestras tendrán nuestro apoyo para no asistir a trabajar ese día; serán los maestros quienes apoyarán a sus compañeras para estar en las aulas y en las guardias dentro del plantel. Los departamentos administrativos estarán cerrados al igual que la caja y papelería.

Si deciden no mandar a sus hijas a la escuela, la falta no será tomada en cuenta para ellas y ese día no se verán temas nuevos en clase. Para los alumnos se expondrán temas relacionados a la causa del movimiento para sensibilizarlos sobre el tema: sobre el peligro, vulnerabilidad y riesgo para las mujeres y la violencia general. La hora de salida se las daremos a conocer posteriormente.

Recomendamos platicar con sus hijos del significado del movimiento y de la importancia de participar para lograr un país mejor y mucho más seguro para todos. El participar activamente como sociedad, es obligación de todos y nos enseña a exigir nuestros derechos que como ciudadanos tenemos.

IMPORTANTE

Tomemos con responsabilidad este movimiento y hagámoslo estrictamente como se está recomendando. Ese día no es para salir, ni pasear, ni ir al cine o con las amigas, ni siquiera es para ir de visita con la familia, no es un día de asueto. En casa, las labores del hogar no las harán las madres de familia ni las hijas.

Otra recomendación muy importante es, que ese día no compren absolutamente nada, hagan sus compras con anticipación.

El paro será una forma de demostrar el poder económico que la mujer representa para el país y qué pasaría si todas desaparecieran.

Recordemos, NO ES UN DÍA DE ASUETO, hagamos conciencia.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN



**Secundaria y Preparatoria
Luis Aguirre Benavides**